Fecha	Sección	Página
27.09.2010	Negocios	14
21.100.2010	110900100	

» GENTE DETRÁS DEL DINERO



Tras el incauto del día



Por Mauricio Flores

mflores37yahoo.es

recisamente cuando la cartera vencida hipotecaria llega a
niveles históricamente altos
por el desempleo propio de
un débil mercado interno, independientemente de que **Felipe Cal- derón** haya anunciado el fin de la crisis,
aparecen tentadoras ofertas de crédito
para comprar vivienda como el nuevo
programa de SocotiaBank, al mando de **Nicole Reich**, que podrían caer en la categoría de "productos milagro".

Y es que mientras el equipo de **Agustín Carstens** en Banxico indica que la cartera hipotecaria en mora está arriba del 4%, la división crediticia de Scotia que lleva **Ricardo García Conde** anuncia su nuevo esquema con tasa de 10.50% para pagar 9 pesos por cada mil de crédito... siempre y cuando se aporte como enganche 50% del valor la propiedad, como si los mexicanos necesitados de casa tuviera dinero para aventar pa´ arriba.

El engaño es que, ya en la sucursal, el incauto solicitante de crédito se entera que la tasa de 10.50% se incrementa en 2.54% anual durante la vida del crédito, con lo que se termina pagando 13.80 pesos por cada mil de crédito. A ver sí Luis Pazos en la Condusef, entre los simplones y repetitivos libros que publica, se da un tiempito y actúa.

Luego de que Iusacell al mando de Adrián Steckel obtuvo un nuevo amparo para que la SCT no entregue la estratégica concesión de telefonía móvil frecuencia 1.7Ghz a Televisa-Nextel, se le cayó la careta a Juan Molinar El Rey León Horcasitas al ordenar a su jurídico, Eduardo -Ed-Sánchez Henkel usar todos los recursos a la mano para poder obsequiar la frecuencia a Emilio Azcárraga y a Dan Hesse. Pero La nueva es que la firma que preside Ricardo Salinas Pliego iniciará hoy una andanada de recursos legales para defenderse de una licitación "a modo".

PETROLEROS, AL QUITE. Esta semana inicia la Reunión Nacional de Infraestructura Petrolera en Veracruz, empujada por la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción que preside José Eduardo Correa y Pemex que dirige Juan José Suárez Coppel a fin de analizar el alcance del nuevo marco regulatorio de la paraestatal para incrementar su producción y su efecto multiplicador dado que invertirá casi 29 mil millones de dólares en infraestructura y servicios petroleros en los próximos 9 años. Y eso ayuda a recuperar Veracruz.

iQUÉ BOQUITA! A ver si a Miguel Ángel Toscano no se le aparece el diablo al frente de Cofepris, pues en vísperas de que las cajetillas de cigarros trajeran mórbidos pictogramas acusó a las tabacaleras de "tramposos, mentirosos" y "corruptos". Vaya, los directivos de BAT y Phillip Morris, Andrea Martín y James Mortensen bien podrían iniciar una demanda, como la de Marcelo Ebrard contra Juan Sandoval, exigiendo se demuestren los dichos y "maiceados".

Twitter: @mfloresarellano



Página 1 de 1 \$.00 Tam: 243 cm2 AMIRALRIOS